

FITERO

El humor se apodera del teatro Calatrava

El V Festival de Monólogos de Fitero de la asociación Atalaya congregó a alrededor de 400 espectadores

En la función tomaron parte 8 actores, todos ellos de Fitero; en el grupo debutó el niño de 7 años Nicolás Prada

PACOROMERA
Fitero

Alrededor de 400 personas abarrotaron el teatro Calatrava de Fitero para presenciar la quinta edición del Festival de Monólogos organizado por la Asociación Cultural Atalaya de la villa.

En el espectáculo participaron un total de 8 actores locales que arrancaron las carcajadas y aplausos del público presente, que disfrutó de cada uno de los monólogos interpretados.

En concreto, al escenario del Calatrava se subieron Félix Alfaro, Carlos Pardo, Gorka Jiménez, Anto Berdonces, Javier Gil, David Yanguas 'El Chavea', Chema Sainz 'Don José María' -quien también hizo las veces de presentador-, y el niño Nicolás Prada, más conocido como 'El pequeño Nicolás', quien firmó su debut sobre las tablas del teatro fiterano.

Los problemas estudiantiles
'El pequeño Nicolás' demostró un enorme desparpajo pese a su corta edad. El niño basó su monólogo en sus experiencias en el colegio y, como apuntó, "en lo dura que es la vida de un estudiante infantil", ya



Imagen del patio de butacas del teatro Calatrava de Fitero, abarrotado de espectadores para disfrutar del Festival de Monólogos.

LATORRE

que, según indicó, "y entre otras cosas, nadie me paga por mi trabajo".

El Festival de Monólogos es una de las muchas actividades que la asociación Atalaya organiza en Fitero a lo largo del año pero es, sin duda, la más esperada de todas. Prueba de ello es que las localidades que salieron a la venta para este espectáculo se agotaron muchas fechas antes de la celebración del festival.

Así, y a tenor de la respuesta popular y de la cada vez más amplia nómina de actores que se animan a participar, parece claro que este espectáculo está llamado a convertirse en fijo dentro de la agenda cultural de Fitero.



LOS ARTISTAS De izda. a dcha.: Nicolás Prada 'El pequeño Nicolás', Félix Alfaro, Carlos Pardo, Gorka Jiménez, Anto Berdonces, Javier Gil, David Yanguas 'El Chavea', y Chema Sainz 'Don José María', sobre el escenario.

LATORRE



Manuel Campillo.

ARCHIVO

TUDELA

La Escuela Social de Tudela acoge hoy una charla de Manuel Campillo

• Se titula '¿Son posibles otros proyectos educativos de ciudad?'; dará inicio a las 20 horas en el Palacio Decanal

DN
Tudela

El catedrático de Filosofía, profesor, y ex portavoz del grupo del Partido Socialista en el Ayuntamiento de Tudela, Manuel Campillo Meseguer, ofrecerá hoy

una charla en la capital ribera bajo el título '¿Son posibles otros proyectos educativos de ciudad?'

La ponencia comenzará a partir de las 20 horas en el Palacio Decanal, ubicado en el número 2 de la plaza San Jaime de la

parte vieja tudelana.

La entrada será libre y gratuita.

La ponencia de Campillo se enmarca en el ciclo de charlas organizadas durante el curso por la Escuela Social de Tudela en la que se abordan diversos temas de actualidad.

En concreto, la Escuela Social de Tudela ha dedicado el ciclo de charlas del actual curso 2016-2017 al título '¿A qué modelo de ciudad, de país, y de Europa aspiramos?'



TUDELA

UN REBAÑO DE OVEJAS... EN PLENA PLAZA DE EUROPA

La plaza de Europa de Tudela fue escenario a mediodía de ayer de la curiosa estampa que aparece a la izquierda, con un rebaño de ovejas transitando sobre la calzada. La presencia de los animales obligó a los vehículos que pretendían entrar en la glorieta de la plaza a cederles el paso, sin que se produjeran mayores incidencias.

LUIS MIGUEL CHAVERRI